



高校生医療体験@オンライン

～職員作成の模擬診療動画より～
PCR検査の説明をする様子岩城医師が参加者からの
科の職員、水橋診療所所長協立病院の山本院長や薬剤
昨年からのコロナ禍で
病院内での体験は開催で
と、医師や看護師が参加し
て模擬診療動画を作成。
参加した四名の高校生は才
能で模擬診療動画を視聴し
ました。視聴後には富山大野 太樹
富山民医連医学担当
者を目指す学生の夢を応
援していきます。新棟は、一階が外来や
検査部門、二階から四階
が病棟、五階が透析室と
厨房となるように設計し新棟は、今後はまだ設計計画
の段階ですが、来年九月
頃に着工し、二〇二四年秋の完成予定を考えてい
ます。茨木克昌
富山医療生協専務理事

富山県民主医療機関連合会では、八月六日と十日の両日、高校生を対象に初めてのオンライン医療体験を開催しました。

昨年からのコロナ禍で、今年の夏の医療体験はオンラインで開催されました。

高校生が実際に医療現場で何をしてるか、どんな質問があるか、どんな感想があるかなど、様々な角度から意見をもらいました。

「高校生夏の医療体験」をオンラインで開催

富山協立病院新棟建設進捗状況

21年度 第三回理事会報告



各介護施設では、コロナ禍でレクリエーションや外出企画などがいろいろと制限される中、少しでも利用者さんに楽しんでもらうため、毎月26日(ふろの日)の前後に入浴イベントを行っています。

婦中町の在宅福祉総合センターぼぶらでは、お風呂でリゾート気分を味わってもらおうと「ハワイアンスパリゾート ぼぶら」を7月に3日間開催しました。

リゾート風に飾り付けられた脱衣場にはハワイアンな曲が流れ、レイを付けた職員のお出迎え…。

お風呂場に入ると浴槽には海の様なブルーのお湯がはられ、まるでハワイに訪れたかのような気分に。「昔、夫とハワイ旅行をした時の事を思い出した」と思い出話に花が咲く利用者さんもおられ、みなさん大満足の企画となりました。



リゾート感いっぱいの浴室

たすけっとクラブ通信

No.92

水橋西部支部 梅野文子

昔はどこでも、「朝のゴミ出ししてあげとる」や「おかげのおすそ分け持つてとる」とか「ついでに雪除かししてあげるちゃ」など、ご近所同士の助け合いをよく耳にしたものですね。これらの事は、ご近所付き合いの延長で当たり前だったけど、最近はそんな話も少なくなっているのが現実。でも薄情になった訳じゃありませんよ。お付き合いの心は昔のままだけど、寄る年波には勝てずお互いに体が動かなくなっているのです。そこで「たすけっとクラブ」の出番です。組合員同士のささやかな助け合いですから、大掛かりなことや難しい仕事は出来ませんが、衣服のボタン付けや部屋の片づけ、一緒にお話ししながらの晩ご飯づくりなど、日常のちょっとした困りごとであれば、昔ながらのご近所付き合いさながらにお引き受けします。



しかし、高齢化の波は助ける側の協力者さんにも平等に届いているのです。「たすけっとクラブ」では、一人でも多くの元気でハツラツとした協力者仲間を必要としています。得意なことを活かし、短時間でも協力できるという方は、どうぞ手を挙げてください!

また、困りごとを抱えている方も、遠慮なさらずに依頼の声をかけてくださいね。

今まで通り、これからもずっと住みやすい街であり続けるために…。

「気兼ねしられんな、お互いさまだがいね!」

ご利用、協力者登録のお問い合わせは「たすけっとクラブ」 ☎076-441-8354 まで

いのちと健康、くらしを守る対策を!

新日本婦人の会富山県本部や富山県民主医療機関連合会など、7団体でつくる「軍事費削減、くらしと福祉・教育の充実を国民大運動県実行委員会」は8月26日、新型コロナ感染症への対策強化を求める緊急要望書を富山県知事に提出しました。要望は、入院病床や宿泊療養施設の拡充、保健所や厚生センター職員の体制強化、学校や介護施設でのPCR検査実施などを含めた12の項目で、県に対し速やかに実施するよう求めました。

状況や、感染拡大を受け
ての今後の組合員活動につ
いて確認しました。

①六月までの事業概況報告
を受け確認しました。
②新型コロナウイルス対応
について、病院や診療所
でのワクチン接種実施の
進捗など、各活動状況を確
認しました。

今回のスケジュール
は、現在はまだ設計計画
の段階ですが、来年九月
頃に着工し、二〇二四年秋の完成予定を考えてい
ます。

新棟は、一階が外来や
検査部門、二階から四階
が病棟、五階が透析室と
厨房となるように設計し

跡地は駐車場として運用
します。なお、中央
館と南館は解体し、その
運用します。

協立病院東別館三階会議室
において定数二十五名中二
十二名の出席で第三回理事
会を開催しました。

【主な内容】

①六月までの事業概況報告
を受け確認しました。

②新型コロナウイルス対応
について、病院や診療所
でのワクチン接種実施の
進捗など、各活動状況を確
認しました。

③病院リニューアルプロジ
エクト会議より、現在、
病院の各部門の意見を集
約しながら配置について
検討をすすめていること
が報告されました。

④各専門委員会の報告とし
て、核兵器禁止条約の批
准を求める署名活動の進
捗など、各活動状況を確
認しました。

すこしおレシピ

これから旬をむかえる根菜を使って

れんこんの梅かつお和え



材料 / 4人分

- れんこん 300g
- 人参 1/4本(50g)
- 花かつお 小1/2袋
- 梅干し 中1個
- 大葉 4枚

作り方

- ①れんこんは皮をむいて薄切りにし、水につけておく。
人参は皮をむいて千切りにしておく。
れんこんと人参をさっと茹でて、水気をきっておく。
- ②梅干しは種をとって包丁でたたいておく。大葉は千切りに、水にはなして絞っておく。
- ③れんこんを人参、花かつお、梅干し、大葉と和える。

管理栄養士 柴田 真弓



和気あいあいの英会話教室

九〇歳になる父が骨折し、介護が必要となつたことでこれらは介護予防が大切と実感しました。父のリハビリを兼ねて、

サロンをつくるきっかけは：地域の皆さんも参加できるコミニティーがあればと思い、地域包括支援センターに相談しました。その際、医療生協の健康づくり活動をしておられる梅野文子さんを紹介してもらい、サロンを立ち上げるにあたつて協力をいただきました。サロンづくりでいちばん感じたのは、場所よりも、まず人ありきだといふこと、人との出会いやつながりがなければ実現しなかつたでしょう。

つながりの真ん中として実は今コロナ禍の活動自粛で不完全燃焼です。地域には高齢者のみの世帯が多い、課題はそ

九〇歳になる父が骨折し、介護が必要となつたことでこれらは介護予防が大切と実感しました。父のリハビリを兼ねて、

サロンをつくるきっかけは：地域の皆さんも参加できるコミニティーがあればと思い、地域包括支援センターに相談しました。その際、医療生協の健康づくり活動をしておられる梅野文子さんを紹介してもらい、サロンを立ち上げるにあたつて協力をいただきました。サロンづくりでいちばん感じたのは、場所よりも、まず人ありきだといふこと、人との出会いやつながりがなければ実現しなかつたでしょう。

つながりの真ん中として実は今コロナ禍の活動自粛で不完全燃焼です。地域には高齢者のみの世帯が多い、課題はそ

今年六月に誕生した「サロン♡オカモト」は、組合員の岡本さんのご自宅を一部開放して開催しています。体操や映画鑑賞、英会話や健康教室など、多彩なメニューで地域の高齢者の憩いの場となっています。オーナーの岡本さんに、お話を伺いました。

わが街の居場所
「サロン♡オカモト」

水橋西部支部



笑顔の優しい岡本さん

平和の願い 伝え、ひろめよう

署名へのご協力を
お願いします

「日本政府に核兵器禁止条約の署名・批准を求める署名」は現時点で **1247筆** 集まりました。核兵器のない世界の実現を目指し、さらにもうひとまわり、ふたまわり、この署名を広げましょう。引き続きご協力をよろしくお願いいたします。



8月6日の「ヒロシマデー集会」と「被爆者との連帯のつどい」のプログラムに延べ16名の職員が参加しました。

また、富山協立病院・富山診療所・在宅福祉総合センターぽぽらではスタンディングアピールも行い、改めて“核兵器のない世界を”の決意を固める場となりました。

原水爆禁止2021年世界大会は、今年もオンラインで開催されました。この大会の前後には富山民医連でも一斉平和の波行動が提起され、各事業所でアピール行動が行われました。



オンライン原水爆
世界大会参加報告
在宅福祉総合センター
えがお

オンライン原水爆
世界大会参加報告
在宅福祉総合センター
えがお

参加者感想



富山協立病院 医局にて

行つていただきたいと思
います。

准するよう今後も署
名活動や平和学習を
行つていただきたいと思
います。

り、素晴らしいこと
だと感銘を受けまし
た。唯一の核被爆国
である日本が核兵器
禁止条約に署名・批
准するよう今後も署
名活動や平和学習を
行つていただきたいと思
います。

り、素晴らしいこと
だと感銘を受けまし
た。唯一の核被爆国
である日本が核兵器
禁止条約に署名・批
准するよう今後も署
名活動や平和学習を
行つていただきたいと思
います。

た。広島の若い世代
の方々の楽しみ方も様々、参加さ
れる方も活発な方からおとなし
い方まで一律ではないので、今
後もつと地域の様々な特技をも
つた人たちとつながり、サロン
の内容もより多様なものにして
いきたいですね。

被爆者の方の当時の証言をきかせて
いたとき、戦争の悲惨さや残酷さを感じ、二度と起こさないた
めにも風化させてはならないという思い
を感じました。また、広島の方から
が証言をもとに当時の様子を絵に書き、戦争の悲惨さを語り
た、広島の若い世代が証言をもとに当時の様子を絵に書き、戦争の悲惨さを語り
た。廣島の方からおとなしい方まで一律ではないので、今後もつと地域の様々な特技をもつた
人たちとつながり、サロンの内容もより多様なものにしていきたいですね。

平和の波行動
2021ポスター
アクション

富山民医連

http://toyama-min.com



富山民医連の呼びかけに、各事業所・部署で平和ポスターを作成しました。それぞれのポスターは富山民医連のホームページでご覧いただけます。